



夏休み、楽しく元気で安全に

震災関連のニュースが途絶える事のなかった4月から7月。それでも季節は移ろい、今年も盛夏を迎えています。この環境の中、子どもたちは日々を精一杯元気に過ごし、待ち遠しかった夏休みとなります。夏休み直前に台風が接近したものの、19日は大きな影響もない昼日中となりました。

夏休みの計画は立てられましたか？学校からも計画表、日記などの宿題があると思います。計画をしっかり立てて有意義な夏休みが過ごせるとよいですね。

夏休みの暮らし方について、重ねてお願いします。学校朝会や各学級で児童にも知らせておりますが、ご家庭でのご指導をよろしく願いいたします。

①「夏休みのくらし」をよくお読みください。子どもたちが元気に安全に暮らすための基本をのせてあります。約束を守り、地域の中でも迷惑をかけない、気持ちのよい過ごし方をしてほしいと思います。

【気になった事】

- ・駐車場で遊んでいる子がいる。
- ・(他人宅の)壁にボールをぶつけている子がいる。
- ・車道に出たり、寝たりする子がいる。
- ・あいさつをされても返せない子がいる。(あいさつはされるものではなくするもの)

☆逆に「とても気持ちのよい笑顔と挨拶をくれる子がいる」「重たい荷物を進んで持ってくれた」「注意したら素直に聞いてくれてうれしかった」などのうれしい言葉も聞かれます。学校の中での事は指導できます。しかし、一歩学校を出たら子どもと言えど社会の一員。自覚をもって責任のある行動をとってもらいたいです。小学生にはまだまだ保護者のフォローも必要ですので、よろしく願いいたします。

②学校に来る時はできるだけ徒歩で。

学校へはいろいろな用途で来ることがあるので一律には言えないのですが、できるだけ徒歩で来ましょう。アタックタイムなど、学校行事の一環は必ず徒歩です。自転車の安全な乗り方を身につけて欲しい一方、一旦停止をしない・並列走行をするなど気になる乗り方が見られます。今一度ご家庭でのご指導と、ブレーキやランプの点検をお願いします。

③プール開放参加について

PTAによるプール開放ですが、安全第一が大切だと思います。

- ・開放の開始・終了時刻を守り、途中で勝手に帰らない。
- ・注意は素直に聞いて楽しくプールに入る。
- ・保護者にプールに行く事を必ず知っておいてもらい、終了後はいったん帰宅して、無事を確認してもらう。

以上、注意事項が多いのですが、よろしく願いいたします。

4年生のPTC

4年生は15日(金)にPTCをしました。その名も

広島市「110万人のエコ講座」

広島県環境保健協会

小学生にもエコについて分かりやすく学んでもらいたいという願いの元、身近なものをテーマにいろいろな講座を準備してくださっています。今回は

「ごみの分別」と「ごみのゆくえ」にチャレンジです。

ごみの分別の仕方は、毎日ごみを出している大人にとってもよくわからないことがいっぱいあります。ここでは、大人と子どもがグループになって、「ごみ分別体験ゲーム」をしました。「はさみは〇〇ごみ？」など、一つ一つチェック。ここは歓声があがっていました。さて、はさみは何ゴミ？答えは・・・資源ゴミ。みなさんご存知でしたか？意外な答えに歓声があがったのだと思います。

学校でもゴミの出し方は悩むところ。学校は事業所なので、家庭とはまた少し違います。でも、ゴミの減量はみんなの課題。4年生の児童へも、今回の学習がきっかけとなり、ゴミの減量への意識が育つとよいですね。



ごみの分別について各グループで熱心に討議 話し合った事を発表したいグループがいっぱい

◎すでに3学年終了したPTC。どのPTCも役員さん中心にしっかり準備をされて、とても内容の濃い実のあるものとなっていました。役員さん、保護者の皆様、ありがとうございました。

昨日19日はメール配信により対応させていただきましたが、受信側のサーバーがいっぱいとなったり、配信に不手際があったりして、ご心配をおかけしたと思います。幸い連絡をいただいたりして何とか遅ればせながら対応させていただきました。本当にありがとうございました。授業の補強につきましては、年間総授業数などを見ながら対応します。また必要がありましたらプラスの授業をいたしますが、現在の所本日2時間プラスで対応させていただきます。22日の授業もありません。22日は予定通りアタックタイムをいたします。

夏休みを迎えます。保護者・地域の皆様には、いろいろなところで本校教育にご支援ご協力いただきありがとうございました。私たち教職員も夏休みの間、しっかり研修を重ね、また充電して9月を迎えたいと思います。今後ともよろしく願いいたします。